



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 462/L 409: Deckensanierung auf der B 462 zwischen Klosterreichenbach und Industriegebiet Mäherstraße sowie Sanierung der Spitzkehren der L 409 zwischen Klosterreichenbach und Kreuzung B 294/L 409 bei der Erddeponie Freudenstadt

15.12.2021

Strecke an der B 462 für den Verkehr freigegeben



Stockr - stock.adobe.com

Seit Mitte Oktober 2021 fanden im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe Arbeiten zur Fahrbahnsanierung an der B 462 zwischen Klosterreichenbach und Industriegebiet Mäherstraße statt. [Pressemitteilung vom 15.10.2021.](#)

Nach Fertigstellung der Asphaltarbeiten wurde die B 462 nun Anfang Dezember wieder für den Verkehr freigegeben.

Bei der Maßnahme wurden an der B 462 rund 16.500 Quadratmeter alte Asphaltsschichten abgefräst und erneuert. Neben der Erneuerung von Entwässerungseinrichtungen und Gehwegbereichen wurden außerdem 300 Meter Bordsteine erneuert und insgesamt sechs Kilometer Markierung aufgebracht.

Aufgrund der aktuellen Witterung werden die noch ausstehenden Sanierungsarbeiten an den Spitzkehren der L 409 zwischen Klosterreichenbach und Kreuzung B 294 bei der Erddeponie nicht wie zunächst vorgesehen diesen Monat, sondern erst im Frühjahr 2022 durchgeführt. Die Bauzeit für die Spitzkehren beträgt rund zwei Wochen und erfolgt unter Vollsperrung. Der genaue Termin wird noch bekanntgegeben.

Die Kosten der gesamten Baumaßnahme betragen rund 750.000 Euro und werden von Land und Bund getragen.

Das Regierungspräsidium bedankt sich bei den Anwohnerinnen und Anwohnern sowie den Verkehrsteilnehmenden für das entgegengebrachte Verständnis rund um die unvermeidbaren Belastungen und Behinderungen während der Baumaßnahme.

Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der ["VerkehrsInfo BW" - App](#).

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)

Verwandte Nachrichten:

[B 462/L 409: Deckensanierung auf der B 462 zwischen Klosterreichenbach und Industriegebiet Mählerstraße sowie Sanierung der Spitzkehren der L 409 zwischen Klosterreichenbach und Kreuzung L 409/B 294 bei der Erddeponie Freudenstadt \(25.03.2022\)](#)